

Reins lance une campagne de sensibilisation pour le don et la greffe d'organes

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-04-16 18:53:28 - Vu sur pharmacie.ma

L'association Reins de lutte contre les maladies rénales, lance une campagne de sensibilisation pour le don et la greffe d'organes au Maroc. Cette campagne d'envergure nationale qui a débuté le 15 avril et qui durera une année renouvelable, s'adresse non seulement aux citoyens, mais aussi aux décideurs politiques, le gouvernement, la société civile, le milieu éducatif...

Considérant que la greffe de rein est meilleure que le maintien en vie en dialyse chronique et quelle est obligatoire pour les enfants, l'association lance cette campagne avec plusieurs objectifs, notamment celui d'informer les citoyens sur ce moyen thérapeutique, en plus de les aider à y réfléchir et les encourager à faire don de leur organe pour sauver des vies.

Plusieurs actions vont être organisées tout au long de la durée de cette campagne dans le but de promouvoir une véritable culture du don et encourager tous les intervenants impliqués dans les chaînes de greffe.

«Le développement de la greffe d'organes au Maroc ne surviendra jamais sans un réel engagement de notre société. Il ne s'agit pas seulement d'une question médicale, mais sociale. La campagne est donc soutenue par de nombreuses associations, des acteurs de la santé, des personnalités du monde associatif et des medias», conclut le professeur Bourquia.